

Jaga Harkamtibmas, Kapolresta Mojokerto Silaturahmi dengan Mahasiswa

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Apr 14, 2023 - 08:33



KOTA MOJOKERTO - Dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat agar tetap kondusif di wilayah Hukum Kota Mojokerto, Polresta Mojokerto berupaya selalu merangkul semua elemen maupun komunitas masyarakat.

Hal tersebut dibuktikan dengan Silaturahmi yang dilaksanakan oleh Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria dengan Mahasiswa se-Mojokerto Raya, yang

bertempat di Aula Prabu Hayam Wuruk, Kamis (13/04/23) .



Selain dalam rangka menjaga tali silaturahmi dan persaudaraan dengan Mahasiswa se-Mojokerto Raya, melalui giat ini juga untuk memberikan himbauan Harkatibmas demi terciptanya wilayah Kota Mojokerto yang aman dan kondusif.

Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria mengajak teman - teman Mahasiswa bersinergi dengan pihak kepolisian khususnya dengan Polresta Mojokerto.

"Mahasiswa ini berperan untuk membantu bersinergi bersama kami dalam menjalankan tugas dan peran kita kewenangan kita di daerah ini khususnya di Kota Mojokerto. Kami tidak bisa bekerja hanya mengandalkan dari sumber daya manusia yang ada di institusi kami masing-masing, kami membutuhkan partisipasi dan peran dari masyarakat berbagai elemen termasuk elemen Mahasiswa, kita tahu bahwa peran Mahasiswa di era demokrasi ini sangat penting," kata AKBP Wiwit

Kapolresta Mojokerto juga mengucapkan Terima kasih kepada teman-teman mahasiswa yang sudah meluangkan waktunya untuk hadir di acara silaturahmi ini.

"Saya ucapkan Trimakasih kepada rekan-rekan yang berkenan hadir di polres Mojokerto Kota, yang mana tujuan pelaksanaan kegiatan ini disamping mempererat silaturahmi juga bertujuan mempererat sinergi Polri bersama Elemen Mahasiswa," Ujarnya

Sementara itu, Sambutan oleh Ketua HMI (Himpunan Mahasiswa Islam Indonesia) Cabang Mojokerto Teja Elang perwakilan dari mahasiswa, menyampaikan terimakasih kepada Kapolresta Mojokerto yang terus berkoordinasi dan berkolaborasi bersama mahasiswa

"Kami perwakilan selaku perwakilan dari para ketua elemen mahasiswa mengucapkan terimakasih atas undangan dari Bpk. Kasat Intel, yang mana bukti kebersamaan Polri dan mahasiswa yang terjalin erat sampai saat ini." Ucap Elang

Dalam kegiatan ini hadir Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria di dampingi Pejabat Utama Polresta Mojokerto, Mahasiswa se-Mojokerto Raya, serta turut hadir juga organisasi kemahasiswaan seperti HMI, GMNI, dan PMII.

(MK/AN/AL/HB)